

Herzlichen Dank

für die vielen tröstenden Worte und Umarmungen, die zahlreichen Karten, Spenden für die Schweizer Berghilfe und den Blaukreuzverein Winterthur, für die schönen Blumen und die grosse Anteilnahme und Zeichen des Mitgeföhls, welche wir beim Abschied von

Marianne Müller-Keller

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir

- allen lieben Nachbarn, die Mueti in vielfältiger Weise immer beigestanden sind und ihm geholfen haben
- dem Kantonsspital Winterthur
 - Notfallstation
 - den Ärzten und dem Personal der Onkologie
 - dem ganzen Team der Station 7B im Bettenhaus für die verständnisvolle und kompetente Pflege
- dem ganzen Team der Pflegeabteilung 2. Stock im Alterszentrum Geeren Seuzach für die herzliche und einfühlsame Betreuung in den letzten drei Wochen ihres Lebens
- Herrn Pfarrer Hans-Peter Mathes für die schön gestaltete Trauerfeier und die innigen, liebevollen und tröstenden Worte, sowie der Organistin Frau Olessia Urusova für ihre ausdrucksvolle Musik und der Sigristin Frau Dolores Gfeller für Ihren Dienst
- Frau Sanja Smajic von der Gemeindeverwaltung für ihre freundliche und umsichtige Unterstützung sowie für ihren Dienst am Friedhof
- All jenen, die Mueti in seiner Leidenszeit beigestanden sind und es besucht haben
- Allen, die unserem Mueti die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilien